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Resumo:
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Por causa de uma disputa entre a organização da emissora e o governo da cidade de Curitiba, 
quando da edição oficial do jornal "O Século", o grupo que apoiou a criação da RecordTV,
recebeu o convite de  David Nasser, vice-presidente do Ministério da Cultura em São Paulo e
presidente da Fundação Estadual das Comunidades de Curitiba.
Nasser havia  sido nomeado como diretor do local e vice-presidente, em conjunto com o jornalista
Gustavo de Andrade Kojris.
O programa passou a  transmitir a partir de 27 de abril de 2010 através do decreto federal de
transição das emissoras
do estado de São  Paulo e do Rio de Janeiro.
Em 5 de fevereiro de 2000, a estação deixou o ar por problemas de saúde.
Em  junho de 2005, a emissora foi acusada de censura e uso da Internet de propaganda nos
jogos das rádios Jovem  Pan FM (Spam) e Jovem Pan Brasil 2000.
Segundo fontes, os funcionários da emissora tiveram acesso à Internet durante as gravações  de
"Show Maravilha", exibido entre 20 de julho e 9 de agosto de 2004, onde eles foram impedidos de
acessar  os números musicais e imagens de jogos eletrônicos.
O programa foi encerrado abruptamente
no final de agosto de 2005 por causa do  fechamento de dois dos shows da emissora, um deles
em São João Del Rei, no Rio de Janeiro, e o  outro em São Paulo, ambos em 2005.
A Rede Globo foi acusada do uso de pornografia infantil, de propaganda comercial agressiva 
entre jovens e adolescentes em programas de TV e sites de conteúdo que retratam crianças
abusadas de substâncias químicas e  sexuais entre si, entre meninas e jovens.
Segundo o diretor Geral de Relações do Sistema de Classificação e Qualificação de Atividades 
Digitais (CQ-SF), o horário apresentado por "Melhor do Ano"
era o mesmo dos dois anos anteriores.
Em uma entrevista ao site R7,  André Filho declarou que, como a Rede Globo tinha pouca
informação sobre o projeto para os adolescentes antes do escândalo,  tinha dado entrevistas
falsas; "é preciso de um profissional para descobrir qual canal é mais apropriado para isso",
explicou André  Filho.
"Foi a emissora que lançou a 'Mete Aqui'.
" Em outubro de 2007, a rede foi acusada de usar o sistema  de classificação da Rede Globo de
"melhores índices" da audiência infantil para "cair a audiência" dos telespectadores com idade
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entre  18 e 49 anos.Segundo reportagem
do jornal britânico The Star, a Rede Globo tentou processar a R7 por supostamente ter usado 
classificação "alta" para a audiência da região sul-matogrossense.
Entre maio de 2008 e outubro de 2009, a SBT e a rede  estatal de rádios Record começaram a
trabalhar numa rede de emissoras alternativas de rádio infantis.
Em setembro de 2009, o sinal  do Sistema Nacional de Rádio Educativa (SNTR), com uma rede
nacional de emissoras de rádios em São Paulo, foi interrompido  em um acordo assinado entre o
governo e as autoridades de São Paulo.
O acordo é resultado de tentativas dos dirigentes  da
emissora de levar a emissora no controle destas emissoras.
Segundo o governo, as três emissoras de rádio da R7 deveriam ser  proibidas de transmitir os
programas infantis da Rede Record pelo dia, mas os produtores da emissora e funcionários da
emissora  podiam estar presos se a emissora não cumprisse os termos do acordo.
Ainda na época, a emissora havia anunciado planos de  criar uma rede de canais infantis que não
divulgasse conteúdos adultos na época do lançamento do programa.
Em agosto de 2010,  a emissora entrou com um acordo de parceria com a Record News para que
os conteúdos de
entretenimento selecionados fossem exibidos  diariamente no horário nobre apresentado.
Em 2012, a emissora passou a ser controlada da Record News após o lançamento do canal  de
televisão Jovem Pan Brasil.
Em 22 de julho de 2010, o Ministério Público do Estado de São Paulo (MPSP) arquivou  um
pedido de contravenção contra a emissora, alegando que o conteúdo do programa já havia sido
transmitido apenas em salas  de aula do município.
No dia 14 de outubro de 2009, a emissora foi novamente acusada de uso de computador durante 
a gravação de uma edição da série infantil "Chiquinha", dirigida por Carlos Nascimento,
sendo que o programa foi veiculado para a  grade da emissora.
Em 9 de agosto de 2010, houve especulações sobre o destino da transmissão até que a emissora
voltasse  às atividades em 2010, após o fim do processo de licitação de uma nova fase da
emissora.
A Rede Globo assinou  um contrato para explorar a área da produção e exibição de conteúdo
adulto-contemporâneos, tanto em formato digital como em direto  em redes sociais.
O plano da emissora era para colocar os conteúdos diretamente em redes sociais.
Em maio de 2010, a emissora  estreou duas produções da faixa-título "Cabraidão", no horário
nobre, com direção de Roberto Farias.
Antes do lançamento das outras séries que estrearam  nesse horário, a emissora estava exibindo
o último episódio de "Supernatural".
Em uma declaração divulgada pela emissora, Marcelo Rezende disse que  "
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O Real Madrid cancelou ou reprogramado todos os concertos no estádio Santiago Bernabéu e
está a trabalhar para cumprir as  normas de ruído do conselho depois que pessoas locais
reclamaram da existência, qual o rollover da novibet grande escala dos últimos shows feitos pela 
arena.
Embora mais conhecido como o lar de uma das maiores equipes espanholas, Bernabéu – que
acabava passar por um recondicionamento  qual o rollover da novibet cinco anos e 900 milhões (
760m) - já recebeu vários concertos importantes na primavera ou no verão. Os  principais nomes
recentes incluem Taylor Swift ; Luis Miguel E a estrela colombiana Karol G...
Mas enquanto os concertos encantavam alguns  fãs de música, eles levaram muitas pessoas
locais ao desespero. Confrontados com Decibéis muito superiores aos níveis legais s vezes  o
tempo do fim da meia-noite; ventiladores acampando qual o rollover da novibet parques local e
bêbado que urinam nas portas das ruas residenciais  – um grupo representando aqueles vivendo
no estádio começou uma ação legal contra seus responsáveis incluindo Madrid City Council
(Conselho  Municipal).
Em comunicado divulgado no sábado, o clube disse que decidiu repensar qual o rollover da
novibet programação de concertos.
"O Real Madrid FC está a  anunciar que decidiu reprogramar provisoriamente o seu programa de
eventos e concertos no estádio Santiago Bernabéu", disse. “Esta decisão faz  parte da série das
medidas tomadas pelo clube para garantir os shows estritamente conformes com as
regulamentações municipais relevantes".
Apesar da  introdução de medidas para isolamento acústico, "diferentes organizadores e
promotores" ainda tinham dificuldade qual o rollover da novibet cumprir os regulamentos do
Conselho sobre  ruídos.
O Real Madrid continuará a trabalhar para garantir que as condições necessárias de produção e
emissão sonora estejam qual o rollover da novibet vigor,  permitindo concertos no nosso estádio.
""
A declaração disse concertos dos artistas espanhóis Dellafuente e Aitana, originalmente previsto
para novembro de  dezembro será remarcado como seria shows qual o rollover da novibet março
próximo por Lola Ondigo. Um concerto K-pop foi cancelado no mês  passado
O clube disse que ainda estava planejando um grande número de shows e eventos para
aproveitar ao máximo o estádio  renovado, mas acrescentou: "O Real Madrid continuará
trabalhando com a prefeitura regional da cidade qual o rollover da novibet Madri quando se trata
do  sustentabilidade.
José Manuel Paredes, porta-voz da associação que foi formada qual o rollover da novibet
resposta ao barulho do concerto disse à Reuters no domingo  (26). O anúncio veio como um
alívio temporário para aqueles perto de estádio mas ressaltou ainda mais o fato dos  integrantes
não terem abandonado a ação legal na cidade e por isso foram obrigados pelo governo local
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"Conseguimos impedir que as coisas na vizinhança piorem por pelo menos seis meses,  então
tudo está melhor", disse ele. Mas isso não significa desistir da luta e o problema é ainda ser um 
estádio sem equipamentos para se tornar uma sala de concertos nem será."
Paredes apontou que o Bernabéu só foi licenciado pelo  conselho para realizar jogos esportivos
eo estranho "evento extraordinário", não era destinado a realização de concertos frequentes.
“Nós só precisamos que  eles sigam a lei – nem mais, não menos”, disse ele.  
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